



Batik Air Cerita Tentang Kejadian Pilot-Kopilot Tertidur saat Penerbangan

Description

Batik Air Mengambil Langkah Tegas Terhadap Pilot dan Kopilot yang Tertidur Selama Penerbangan

Batik Air baru-baru ini menjadi perbincangan setelah kasus pilot dan kopilotnya tertidur selama 28 menit saat pesawat terbang dari Kendari, Sulawesi Tenggara ke Jakarta. Corporate Communications Strategic of Batik Air, Danang Mandala Prihantoro, mengatakan bahwa Batik Air memiliki komitmen kuat dalam memberikan kenyamanan dan keamanan kepada para penumpang, dan telah mengambil berbagai langkah pengembangan standar operasional dan kinerja pilotnya. Keselamatan adalah nilai inti yang tidak bisa ditawar bagi perusahaan ini.

Langkah Tegas yang Diambil oleh Batik Air

Danang menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan langkah tegas terhadap pilot dan kopilot yang tertidur selama penerbangan tersebut. Keduanya telah dibebastugaskan sejak akhir Januari 2024. Pada tanggal 26 Januari 2024, Batik Air telah menonaktifkan sementara pilot penerbangan ID-6723 yang bertugas pada 25 Januari 2024 sebagai tindakan preventif dan dalam rangka menjalankan investigasi yang menyeluruh.

Alasan Pilot-Kopilot Tertidur

Menurut Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT), kopilot mengaku kurang istirahat sebelum penerbangan. Selama persiapan penerbangan, kopilot mengabarkan kepada pilot bahwa dia kurang istirahat. Kopilot tersebut merasa lelah karena membantu merawat anak kembarnya yang berusia 1 bulan dan sempat pindah rumah sebelum penerbangan.

Tuntutan KNKT Terhadap Pilot dan Kopilot

KNKT telah meminta keterangan kepada pilot dan kopilot terkait kegiatan mereka selama beberapa hari sebelum penerbangan. Kopilot mengakui bahwa ia merawat bayi kembarnya di rumah sebelum penerbangan, yang menyebabkan kelelahan. Pada hari penerbangan, kopilot hanya memiliki satu jadwal penerbangan dengan total penerbangan selama 1 jam 2 menit.

Ringkasan

Batik Air telah memberikan tanggapannya terkait kasus pilot dan kopilot yang tertidur selama 28 menit selama penerbangan dari Kendari ke Jakarta. Mereka menegaskan komitmen untuk memberikan kenyamanan dan keselamatan kepada penumpang. Bagaimana pendapatmu tentang langkah yang diambil oleh Batik Air? Apakah menurutmu tindakan yang diambil sudah cukup tegas? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ini! Jangan lupa ikuti terus perkembangan berita ini hanya di detik.com.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark